

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ANTICORRUPCIÓN Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, CELEBRADA EL DÍA 04 DE MAYO DEL AÑO 2023.

Presidente: Listo. Muy buenos días a todas y a todos, a la gente que nos ve en las redes sociales, medios de comunicación, miembros del Congreso del Estado, diputadas y diputados de ésta Comisión de Anticorrupción y Participación Ciudadana. En virtud que la Diputada Secretaria Imelda Sanmiguel Sánchez, ha justificado su inasistencia a esta reunión de trabajo, le voy a solicitar amablemente a la Diputada **Úrsula Patricia Salazar Mojica**, me acompañe fungiendo en el cargo de Secretaria, por lo que le pido tenga a bien pasar la lista de asistencia a los miembros de esta comisión.

Secretario: Por instrucciones de la Presidencia, se va a pasar lista de asistencia.

COMISIÓN DE ANTICORRUPCIÓN Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Diputado Humberto Armando Prieto Herrera, presente.

Diputada Imelda Margarita Sanmiguel Sánchez, justifica.

Diputado Juan Vital Román Martínez, presente.

Diputada Úrsula Patricia Salazar Mojica, la de la voz, presente.

Diputada Guillermina Magaly Deandar Robinson, presente.

Diputada Myrna Edith Flores Cantú, presente.

Secretario: Hay una asistencia de **5** integrantes de esta Comisión, por lo tanto, existe Quórum requerido para celebrar la reunión presente. Diputado, si me permite darle la bienvenida al Diputado Eliphaleth Gómez Lozano.

Presidente: Gracias, Diputada Secretaria. Compañeras y compañeros Legisladores, habida cuenta de que existe el quórum requerido para iniciar esta reunión, se declara **abierta** la misma, siendo las **diez horas con veinticinco minutos**, de este día **04 de mayo del 2023**.

Presidente: Como ustedes saben, el objeto de la presente reunión de trabajo es que nos acompañara le Fiscal Anticorrupción, para platicar sobre los avances y sobre el trabajo de esta fiscalía, que tiene el a cargo aquí en nuestro Estado, y toda vez que el servidor público Titular de la Fiscalía especializada en Combate a la Corrupción no atendió la convocatoria, hecha por este órgano parlamentario y que fue notificado a través de la Junta de Coordinación Política, me voy a permitir ceder el uso de la voz a la Diputada Úrsula Patricia Salazar Mojica, para que dé lectura al oficio que ha hecho llegar el Fiscal especializado, el cual contiene los motivos de su inasistencia.

Secretaria: Con gusto. Oficio número FECC/073/2023, Ciudad Victoria, Tamaulipas, a 3 de mayo 2023, dirigido a la Diputada Úrsula Patricia Salazar Mojica, Presidenta de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas. Presente. Distinguida Diputada, le saludo cordialmente, asimismo me permito informarle que, derivado de la agenda de trabajo y a compromisos laborales adquiridos con antelación, no me es posible acudir al llamado realizado mediante el Oficio número JCP/UPSM/IE/030, de fecha 3 de mayo del presente año, recibido por esta Fiscalía a las trece horas con treinta y cinco minutos del día que transcurre. En el cual se solicita a mi presencia a una reunión de trabajo con la Comisión de Anticorrupción y Participación Ciudadana, sin embargo, le manifiesto mi total disposición para comparecer y colaborar con los trabajos legislativos que realiza el Congreso del Estado. Estoy a su disposición para llevar a cabo la reunión de trabajo el día y hora que se me indique, a partir de la próxima semana. Sin otro asunto en particular, reciba un cordial saludo. Atentamente Fiscal Especializado. Marcando copia a la Presidencia de la Mesa Directiva del Congreso del Estado Libre y Soberano y copia al archivo. Es cuanto.

Presidente: Gracias, Diputada Presidenta ¿Algún Diputado o Diputada quiera hacer uso de la voz?

Presidente: Muy bien, tomando en cuenta el oficio que hizo llegar el Fiscal Anticorrupción a la Junta de Coordinación Política, quiero proponer que por medio de la misma Junta de Coordinación Política, que sea el conducto para volver a citar al señor Fiscal para el día lunes 8 de mayo a las 17:00 horas (5 de la tarde), y me gustaría someterlo a votación. Los que estén a favor, favor de levantar la mano.

Presidente: Por **unanimidad** de los presentes, se **aprueba** la propuesta de su servidor.

Presidente: Solicito a Servicios Parlamentarios que haga el trámite correspondiente, por favor.

Presidente: Agotada la presente reunión de trabajo, agradezco la presencia de mis compañeros diputados y diputadas, y me permito dar por **concluida** la misma, siendo las **diez horas con veintinueve minutos** del día 04 de mayo del 2023. Muchas gracias a todos, y que tengan un excelente jueves.